

PRESIDENTE VOLVIÓ A REFERIRSE A LA EMERGENCIA

Boric rechazó críticas por los incendios: “Me quedo con la actitud del Gobierno electo”

El Presidente desestimó las voces que insisten en acusar una reacción estatal lenta ante la emergencia en las regiones de Ñuble y Biobío.

LA DISCUSIÓN
diciendo@ladiscusion.cl
 FOTO: PRESIDENCIA

En el contexto de la emergencia, se constituyó el Comité de Ayudas Tempranas.

El Presidente de la República, Gabriel Boric Font, acompañado del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, y el subsecretario del Interior, Víctor Ramos, realizó una declaración a los medios de comunicación desde el Palacio de La Moneda, instancia en la que reiteró sus condolencias a las familias de los fallecidos, agradeció el trabajo en terreno de los organismos que están enfrentando la emergencia y anunció nuevas medidas para las personas afectadas por los incendios forestales en la zona centro sur de Chile.

“Quiero partir agradeciendo infinitamente a bomberos, a los voluntarios de Conaf, a las Fuerzas Armadas que han estado en terreno, a los equipos municipales, a los equipos de salud, a quienes están tomando las fichas FIBE, a quienes están haciendo el catastro de las casas destruidas. Es un trabajo que se está desplegando por todo el territorio, a los voluntarios de la sociedad civil. He visto fundaciones, universitarios, organizados en terreno”, aseguró.

En el contexto de la emergencia, se constituyó el Comité de Ayudas Tempranas, instancia integrada por autoridades de Gobierno de Chile y coordinada por la Subsecretaría del Interior, con el fin de entregar rápidamente apoyos para la recuperación



económica, recuperación de habitabilidad, rehabilitación productiva, recuperación de infraestructura y colaboración a los municipios, entre otras (ver página 4).

El Mandatario volvió a responder a las críticas de quienes han acusado una lenta reacción del Estado al

inicio de la emergencia: “Me quedo con la actitud que han tenido las principales autoridades del Gobierno electo, porque en estos temas no hay oposición ni oficialismo”.

“Hoy estamos concentrados, junto con el combate a los incendios que aún permanecen, en la entrega

de las ayudas tempranas. En esta fase es clave hacerse cargo de las necesidades más inmediatas de las personas afectadas. Es lo que estamos haciendo ahora con las medidas que he anunciado, las que ya están en marcha”, finalizó el Jefe de Estado.